

Konrad Steindl

Abgeordneter zum Nationalrat

**"Wir leben da, wo andere Urlaub machen.
Tragen wir gemeinsam dafür Sorge, dass
dieser Lebens(t)raum auch für unsere
Kinder erhalten bleibt!"**



[Home](#)

» [Konrad Steindl](#)

» [Lebenslauf](#)
[Fotos](#)

[Schwerpunkte](#)

[News](#)

[ProKonni](#)

[Kontakt](#)

Lebenslauf

„Als begeisterter Unternehmer liegt meine Passion in der Interessenpolitik!“

- 3. September 1955: in Hof bei Salzburg geboren
- 1978: Nach einer Ausbildung zum Bilanzbuchhalter und Steuersachbearbeiter: Eintritt in das Autohaus Neuhofer in Kuchl
- 1984: Gründung der Steindl-Mayr OHG, die den Mercedes-Betrieb in Kuchl kaufte
- 1988: Beteiligung am Autohaus Fisslthaler in Oberndorf
- 1993: Kauf des Autohauses Scheidinger in Salzburg.

Neben meiner unternehmerischen Tätigkeit habe ich mich aber schon immer für Politik interessiert.

- 1994 bis 1997: Gemeindevertreter in Plainfeld
- 1997 bis 2004: Vizebürgermeister in Plainfeld
- seit 1995: Bezirksobmannstellvertreter der ÖVP Flachgau
- seit 1993: Landesinnungsmeister-Stellvertreter in der Landesinnung der Kraftfahrzeugtechniker
- seit Nov. 2002: Abgeordneter zum Nationalrat
- 2003 - Okt. 2012: Obmann der Sparte Gewerbe und Handwerk der WK Salzburg
- seit 2007: Kommerzialrat
- 2007 - Feb. 2011: Bundesspartenobmann-Stv. der Sparte Gewerbe und Handwerk
- Nov. 2008 - Juni 2011: Wirtschaftssprecher im ÖVP Parlamentsklub
- seit Feb. 2011: Bundesspartenobmann der Sparte Gewerbe und Handwerk
- seit Okt. 2012: Landesobmann Wirtschaftsbund Salzburg
- seit Nov. 2012: Vizepräsident der Wirtschaftskammer Salzburg